
Requeiro a Vossa Excelência, Senhor Presidente da Câmara, nos termos do art. 264,

VII, do Regimento Interno, cumpridas as formalidades legais e ouvido o Plenário desta Casa

Legislativa, que seja encaminhada indicação ao prefeito da Cidade do Recife, Sr. João

Campos, à Diretora-Presidenta da Autarquia de Manutenção e Limpeza Urbana do Recife

(EMLURB), Sra. Marília Dantas, para solicitar a requalificação da iluminação pública da Rua

Azeredo Coutinho (Rua da Feira), no Bairro da Várzea.

JUSTIFICATIVA

A iluminação pública desempenha um papel fundamental na segurança, no

bem-estar e na qualidade de vida dos cidadãos, especialmente em áreas de grande

circulação como a Rua da Feira, no bairro da Várzea, em Recife. No entanto, atualmente,

observa-se uma deficiência significativa na infraestrutura de iluminação desta importante

via.

A falta de uma iluminação adequada pode comprometer a segurança dos pedestres e

dos comerciantes locais, aumentando os riscos de acidentes, furtos e outros incidentes

durante a noite. Além disso, uma iluminação deficiente pode afetar negativamente a
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percepção estética e a valorização do espaço público, prejudicando o potencial turístico e

comercial da região.

Diante desse cenário, torna-se imprescindível a realização de uma requalificação da

iluminação pública da Rua da Feira. Esta medida visa não apenas garantir a segurança e o

conforto dos moradores, trabalhadores e visitantes, mas também contribuir para a

valorização e revitalização deste importante patrimônio cultural e turístico do Recife.

Assim, ao solicitar a requalificação da iluminação pública da Rua da Feira, estamos

investindo no desenvolvimento sustentável da comunidade, na promoção da segurança

pública e na preservação do patrimônio histórico e cultural da cidade.

Diante do exposto, requer-se aprovação deste requerimento, para que seja feita

indicação ao prefeito da Cidade do Recife, Sr. João Campos, à Diretora-Presidenta da

Autarquia de Manutenção e Limpeza Urbana do Recife (EMLURB), Sra. Marília Dantas,

para solicitar a requalificação da iluminação pública da Rua Azeredo Coutinho (Rua da

Feira), no Bairro da Várzea.

Sala de Sessões da Câmara Municipal do Recife, 13 de março de 2024.

Liana Cirne Lins

Vereadora (PT)
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